

Citkomm

Neue Kunden

[30.01.2012] Der IT-Dienstleister Citkomm hat mit Cloppenburg, Uelzen und Wittmund drei norddeutsche Landkreise als Kunden hinzugewonnen.

Drei weitere Kommunen haben sich für Citkomm als IT-Dienstleister entschieden: die Kreise Cloppenburg, Uelzen und Wittmund. Künftig nutzen sieben der achtzehn Städte und Gemeinden im Kreis Cloppenburg die Lösung AutiSta über Citkomm. Bisher setzen diese die Software OpenEIViS ein, steigen im Zuge der Einführung des elektronischen Personenstandsregisters (ePR) aber nun auf AutiSta um. Mit Uelzen und Wittmund konnte Citkomm nach eigenen Angaben zwei weitere norddeutsche Kreise als Kunden gewinnen. Auch hier übernimmt der kommunale IT-Dienstleister in insgesamt zwölf Städten und Gemeinden den Betrieb von AutiSta und ePR.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Cloppenburg, Kreis Uelzen, Kreis Wittmund, elektronisches Personenstandsregister (ePR), AutiSta